

*English version follows*



**Amr Addas**

Conseiller stratégique en développement durable

Chargé de cours

John Molson School of Business - Université Concordia

Amr Addas est conseiller stratégique en développement durable et chargé de cours à la John Molson School of Business de l'Université Concordia. Il est également directeur du programme de gestion de placements Van Berkom, dirige le stage d'investissement durable de Concordia et est le directeur de l'écosystème de durabilité de Concordia. Amr a enseigné à l'Université Queen's, à l'Université McGill et à l'Université de Sherbrooke.

En plus de son travail universitaire, Amr offre des services de gestion de portefeuille et de consultation en investissement durable aux entreprises clientes et aux institutions financières. Il siège également à plusieurs conseils consultatifs ESG et groupes de travail de l'industrie. Amr a été interviewé par les médias sur la finance et l'investissement durables, y compris CBC TV, CBC Radio, Global TV, le Toronto Star, CBC News, Reuters, le Financial Post et La Presse.

Amr a obtenu son MBA de l'Université du Michigan à Ann Arbor en 1995 et son B.Sc en génie mécanique de l'Université américaine du Caire en 1991.



**Amr Addas**

Strategic Advisor for Sustainability

Lecturer

John Molson School of Business - Concordia University

Amr Addas is the Strategic Advisor for Sustainability and a lecturer at the John Molson School of Business, Concordia University. He is also the Director of the Van Berkom Investment Management Program, leads Concordia's Sustainable Investing Practicum and is the Director of Concordia's Sustainability Ecosystem. Amr has taught at Queen's University, McGill University, and Sherbrooke University.

In addition to his academic work, Amr offers portfolio management and sustainable investing consulting services to corporate clients and financial institutions. He also serves on several ESG advisory boards and industry working groups. Amr has been interviewed by media on sustainable finance and investing, including CBC TV, CBC Radio, Global TV, the Toronto Star, CBC News, Reuters, the Financial Post, and La Presse.

Amr obtained his MBA from the University of Michigan at Ann Arbor in 1995 and his B.Sc. in Mechanical Engineering from the American University in Cairo in 1991.

Amr Addas est conseiller stratégique en développement durable et chargé de cours à la John Molson School of Business de l'Université Concordia. Il est également directeur du programme de gestion de placements Van Berkom, dirige le stage d'investissement durable de Concordia et est le directeur de l'écosystème de durabilité de Concordia. Amr a enseigné à l'Université Queen's, à l'Université McGill et à l'Université de Sherbrooke.

En plus de son travail universitaire, Amr offre des services de gestion de portefeuille et de consultation en investissement durable aux entreprises clientes et aux institutions financières. Il siège également à plusieurs conseils consultatifs ESG et groupes de travail de l'industrie. Amr a été interviewé par les médias sur la finance et l'investissement durables, y compris CBC TV, CBC Radio, Global TV, le Toronto Star, CBC News, Reuters, le Financial Post et La Presse.

Amr a obtenu son MBA de l'Université du Michigan à Ann Arbor en 1995 et son B.Sc en génie mécanique de l'Université américaine du Caire en 1991.